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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和４年４月 20 日（水） 

       午前 10 時～午前 10 時 30 分 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 議員 15 名 

５ 欠席議員 なし 

６ 出席者 副市長 柴田義晴 

総務部長 中村定秋、総務部専門監 奥井博昭、健康福祉部長 山北由美子、

建設部長 片岡和浩、消防長 岡本康弘、教育こども未来部長 長谷川忍 

秘書企画課長 秋田伸裕、同主幹 小出健二、同統括主査 小野誠、行政課

長 佐野剛、同主幹 兼松英知、同主幹 井手上豊彦、学校教育課長 近藤

玲子、子育て支援課長 西井上剛 

７ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主任 高野真理子 

８ 議長あいさつ 

９ 副市長あいさつ 

１０報告事項 

(1) 執行機関からの報告 

①５月臨時会に提出予定の議案について  

総務部長：資料に基づき説明。条例及び補正予算。なお、会計年度任用職

員の期末手当については、職員の給与条例第 20 条を準用することとな

っており、令和４年度の期末手当については正規職員と同様引き下げと

なるが、会計年度任用職員が年度ごとの雇用となっているため、昨年度

の引き下げ相当額の調整は行わない。  

【確認】  

なし 

 

②岩倉市ネーミングライツ導入ガイドラインの策定について 

秘書企画課長：資料に基づき説明。令和３年度末にガイドラインを策定し

た。 

【質疑】 

木村議員：今後ネーミングライツで愛称募集する場合のガイドラインであ

るが、導入について市の姿勢として考えていることはあるか。  

秘書企画課長：総合体育文化センターと生涯学習センターでの導入を検討

している。 

 

③保育園・認定こども園の入園状況 
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子育て支援課長：資料に基づき説明。合計について、令和４年度４月１日

で 838 名と前年度比 15 名増であるが、令和２年度から令和３年度が 13

名減であったので、その分が戻った状況である。０、１、２歳児の認定

である３号認定が 359 名で昨年度比１名減、３、４、５歳児の認定であ

る２号認定は 479 名で 16 名増。待機児童はなし。 

【質疑】 

なし 

 

④小中学校の児童生徒・学級数及び行事等の日程について  

学校教育課長：資料に基づき説明。小中学校の学級数について、南小の５

年生については、昨年度 80 人で学校独自の弾力的な運用により３学級と

しており、今年度は 78 人であるが、引き続き３学級の編成としている。

行事等の日程については資料の通りであるが、行事によっては新型コロ

ナウイルス感染予防のため来賓への案内を控えるものもあるのでご承知

おきいただくようお願いする。なお、岩倉北小学校の運動会を５月 28

日に予定しているが、新型コロナウイルス感染対策のため来賓への案内

をしない。ご理解ご協力をお願いする。 

【質疑】 

桝谷議員：南小５年生が市独自でクラス編成したということで、非常にあ

りがたいと思っている。県からの加配教員と、市独自の加配教員の状況

は。 

教育こども未来部長：県の加配という考えはない。学校の規模に合わせて、

少人数学級に対応するための教員の数であるとか、クラス数に応じてい

わゆる専科的な教員もいる。中学校でも教科担任であるから生徒数によ

って担任以外の基準が生徒数によってあり、それに応じて配置がされて

いる。少人数対応での教員の人数は一定有る。市費での教員の採用はな

い。支援員は 16 人程、英語を担当する臨時の教員等であるが、それを加

配というかどうかわからない。 

桝谷議員：クラス担任以外の教員の状況も後ほど教えてほしい。  

教育こども未来部長：各学校の教員数等一覧はまとめたものがあるので提

供は可能。学校経営案は各校で作成中。出来次第、議会図書室配架用の

ものをお渡しする。 

 

⑤その他 
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火災の発生について 

消防長：４月 18 日夜に発生した火災の状況について報告する。大地町地内

において発生した火災であるが、20 時 19 分に入電、本市消防車両９台、

消防団車両４台、他市応援出動で一宮消防本部の１台、合計 14 台で消火

に当たった。住宅１棟が全焼し、住人１人が負傷した。鎮火は 22 時。本

日の中日新聞に記事が掲載されているが、出火原因はファンヒーターか

らの出火となっている。 

【質疑】 

なし 

 

職員の不祥事について 

総務部長：読売新聞の報道によると、先日逮捕された職員は、不起訴処分

となった。詳細については未確認。 

【質疑】 

黒川議員：本人に確認しないのか。 

総務部長：今後、そういった手続きが必要となる。  

 

(2) その他 

なし 

 

１１ 協議事項 

なし 

 

１２ その他 

伊藤議長：例年岩倉市では５月１日から 10 月 31 日までの６か月間、全職

員を対象として「さわやかエコスタイルキャンペーン」を実施している。

この期間は市議会としても上着を着用せずノーネクタイのクールビズ

を行いたい。 


